



No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
3	Bahasa Indonesia	98	A	Ananda Christian Hizkia Alinzky sangat baik dalam Membanding-kan watak setiap tokoh pada teks fiksi . Sangat baik dalam Mencermati tokoh-tokoh yang terdapat pada teks fiksi.	98	A	Ananda Christian Hizkia Alinzky baik dalam Menyampaikan penjelasan Dengan kosakata Bahasa Indonesia dan dibantu dengan bahasa daerah mengenai peristiwa siang dan malam dalam teks tulis dan gambar. . Cukup dalam Menggunakan kosakata bahasa Indonesia dengan ejaan yang tepat dan dibantu dengan bahasa daerah mengenai berbagai jenis benda di lingkungan sekitar dalam teks tulis sederhana
4	Matematika	98	A	Ananda Christian Hizkia Alinzky baik dalam Menjelaskan hubungan antar garis (sejajar, berpotongan, berhimpit) menggunakan model konkret . Cukup dalam Menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga serta hubungan pangkat dua dengan akar pangkat dua	90	A	Ananda Christian Hizkia Alinzky sangat baik dalam Menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua. Sangat baik dalam Menyelesaikan masalah berkaitan dengan keliling dan luas persegi, persegipanjang, dan segitiga termasuk melibatkan pangkat dua dengan akar pangkat dua.

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Seni Budaya dan Prakarya	79	C	Ananda Christian Hizkia Alincky baik dalam mengetahui karya seni rupa teknik tempel. Cukup dalam mengetahui gambar dan bentuk tiga dimensi	98	A	Ananda Christian Hizkia Alincky cukup dalam menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah nada. Cukup dalam membuat karya kolase, montase, aplikasi, dan mozaik.
8	Pendidikan Jasmani Olahraga dan Kesehatan	98	A	Ananda Yoon yuliana Sangat Baik dalam Memahami gerak dasar lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional. Sangat Baik dalam Memahami gerak dasar non-lokomotor sesuai dengan konsep tubuh, ruang, usaha, dan keterhubungan dalam berbagai bentuk permainan sederhana dan atau tradisional.	80	B	Ananda Christian Hizkia Alincky baik dalam Mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan; daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal Baik dalam Mempraktikkan berbagai aktivitas kebugaran jasmani melalui berbagai bentuk latihan; daya tahan, kekuatan, kecepatan, dan kelincahan untuk mencapai berat badan ideal

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predika	Deskripsi	Nilai	Predika	Deskripsi
5	ilmu pengetahuan sosial	79	B	Ananda Christian Hizkia Alinzki Baik dalam pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. Baik dalam Mengidentifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.	80	B	Ananda Christian Hizkia Alinzki Baik Menyajikan hasil identifikasi karakteristik ruang dan pemanfaatan sumber daya alam untuk kesejahteraan masyarakat dari tingkat kota/kabupaten sampai tingkat provinsi. Baik dalam Menyajikan hasil identifikasi kegiatan ekonomi dan hubungannya dengan berbagai bidang pekerjaan, serta kehidupan sosial dan budaya di lingkungan sekitar sampai provinsi.
6	ilmu pengetahuan alam	80	B	Ananda Christian Hizkia Alinzki Baik dalam Membandingkan siklus hidup beberapa jenis makhluk hidup serta mengaitkan dengan upaya pelestariannya. Baik dalam Menghubungkan gaya dengan gerak pada peristiwa di lingkungan sekitar	88	B	Ananda Christian Hizkia Alinzki Baik dalam Mendemonstrasikan manfaat gaya dalam kehidupan sehari-hari, misalnya gaya otot, gaya listrik, gaya magnet, gaya gravitasi, dan gaya gesekan. Baik dalam Menyajikan hasil percobaan tentang hubungan antara gaya dan gerak

No.	Muatan Pelajaran	Pengetahuan			Ketrampilan		
		Nilai	Predikat	Deskripsi	Nilai	Predikat	Deskripsi
7	Muatan Lokal						
a	Bahasa Jawa	98	A	Ananda Christian Hizkia Alinzky sangat baik dalam Mengenal dan memahami sandhangan aksara jawa . Sangat baik dalam Mengenal, Memahami, dan mengidentifikasi kata berimbuhan dalam teks sesuai kaedah..	93	A	Ananda Christian Hizkia Alinzky sangat baik dalam Menulis kalimat menggunakan kata berimbuhan . Sangat baik dalam Melagukan dan mengapresiasi tembang dolanan .
<b>Rata - Rata</b>		<b>93.12</b>			<b>91.10</b>		
<b>Rata - Rata ( Pengetahuan dan Ketrampilan )</b>		<b>92.11</b>					

C. Ekstrakurikuler

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Keterangan
1	PRAMUKA	B
2	TARI	B
3	ANSAMBLE	
4	FUTSAL	

D. Saran-saran

Lebih giat lagi belajar ,tingatkan prestasi
---

E. Tinggi dan Berat Badan

No.	Aspek Yang Dinilai	Semester 1	Semester 2
1	Tinggi Badan	110	115
2	Berat Badan	30	30

F. Kondisi Kesehatan

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1	PENDENGARAN	Baik
2	PENGLIHATAN	Baik
3	GIGI	Baik
4	LAINNYA	0

G. Prestasi

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1	Akademik	0
2	Kesenian	0
3	Olahraga	0
4	Lain-lain	0

H. Ketidakhadiran

Sakit	7
Izin	0
Tanpa Keterangan	0

**KEPUTUSAN : Ananda Christian Hizkia Alinzky Naik Ke Kelas 5**

Mengetahui  
Orangtua / Wali

Ponorogo, 09 Juni 2018  
Guru Kelas 4



**THOMAS TRIHANTORO, S.Pd**

